
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

◆ 会長あいさつ       加藤芳隆会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

５月２３日の例会記録 
４．奉仕の第四部門である国際奉仕は、・・・・国際理

解、新善、積極的平和（を追加）を推進するため

に・・・・・成るものである。 

５．奉仕の第五部門である青少年奉仕は、・・・・積極

的平和と異文化の理解・・・・認識するものである。 

三部門で、積極的平和が追加されていました。これ 

らの、「積極的平和」を追加したのは、私の解釈では 

昨年からのロシアによる、ウクライナへの武力侵攻

が原因ではないか思います。  

 今回の広島でのＧ７サミットでは、ウクライナのデレ

ンスキー大統領の劇的なサミット訪問が有り、岸田

総理の地元、広島での開催で、核戦争の問題等の

話合いが有り、被爆者へ首脳達の献花など、今回の

サミットは、私達国民から見ても、有意義なサミットだ

ったと思います。 ウクライナのバフムトとの現状と、

核爆弾直後の広島の焼けた街は、写真でしか見たこ

とは、有りませんが、廃墟になり大勢の方が亡くなり

戦争では、何も得るものは無いと感じました。 

ロシアのプーチン大統領には、世界がウクライナ

への侵略に立ち向かい、侵略を諦めて撤退し、一刻

も早くウクライナの人々が平和な暮らしに戻れる事

を、願う事しか私には出来ませんが、日本の現在の

平和な暮らしは、有難いと感じます。 

今日の例会は、飯山ＩＴ委員長の「ＩＴ活用」について

の卓話を、宜しくお願い申上げ、挨拶と致します。 

有難うございます。 

 皆さん こんばんは。今日も、例会に参加していただ

きありがとうございます。鈴木幹事は、埼玉県信用金

庫の橋本会長が、叙勲の栄に輝いて、今日は祝賀会

の為に欠席との事で、皆さんに宜しくとの事です。 

埼玉県信用金庫さんが、30 年程前に北草加支店と西

草加支店が、同時に開設された際に、北草加支店の

初代支店長が鈴木さん、西草加の初代支店長さんが

橋本さんで、同期に近い存在で、お二人ともまだ、埼

玉県信用金庫さんに席が有り活躍されていますので、

まだまだ忙しいと思います。 

 さて、五月号のガバナー月信を読んでいましたら、２

０２２年規定審議会に於ける、「クラブと地区に関連重

要な変更」について定款変更の記事が、載っていまし

たので、読まれた方もおいでになると思いますが、ご

紹介をさせて頂きます。 

ロータリークラブの五大奉仕部門は、「クラブ奉仕・職

業奉仕・社会奉仕・国際奉仕・青少年奉仕」ですがそ

の内の、「社会奉仕・国際奉仕・青少年奉仕」の 3 部

門で、変更が有りました。 

第６条 五大奉仕部門 

３．奉仕の第三部門である社会奉仕は、地域社会にお

ける積極的平和を目指すことにより(を追加)クラブ

の所在地・・・・・成るものである。 

 

会 長：加藤 芳隆 

幹 事：鈴木  努 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

第５２６回 例会 ５月３０日 草加市文化会館  

草加松原ロータリークラブ 
２０２２ｰ２３年度 国際ロータリーのテーマ イマジンロータリー  

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘             幹事報告 
ロータリーソング         委員会報告  
四つのテスト          ＳＡＡ報告 
お客様紹介                  出席報告 
会長挨拶                      閉会点鐘 

  卓話 草加市長 山川百合子様 

          

 
 

    



  

    

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 
 
 

                                                   飯山英彦 IT委員長 

 活動のＩＴ化という事で、パワーポイントを使ってお話ししたいと思います。まずはスマートホンの利活用と言う

事を掲げています。 

１．「ZOOMの活用」はパソコンでもできますがスマホでも ZOOM会議にご参加できます。 

２．「My Rotary」の登録状況 

３．「クラブのソーシャルメディア活用」 

ということで３本の柱で説明させていただきます。 

１． ZOOM ですが、アプリさえ入れていただければ、会議に参加していただくことはできます。遠方に行った時

にでもスマートホンさえあれば参加できるという状況です。 

いま「IT」・「ICT」と言われるところで「IT 委員会」となってございますが、IT の意味は、「Information Technology

（インフォメーション テクノロジー）」情報技術というところでございますが、今後今広く知れ渡っているというか、

皆さんこのような感じで使われていると思いますが、「IT」と言うか「ICT」のほうがコミュニケーションという言葉を

加えた「ICT」を普及させましょうというか、メインになってきていると思います。今後は「IT 委員会」から「ICT 委

員」になってこようかと思います。 

２． 草加松原 RC,「My Rotary」の登録状況をお話しさせていただきます。 

現在の登録状況は４４％になっております。５６％の方がまだ登録をされていないことになります。 

今後、私の方でお声掛けをさせていただき、登録していただければと思います。私の方でメールアドレスを 

作って登録をとも思いましたが、ロータリーに会員登録をした時にメールアドレスを登録されている方は、そ

のメールアドレスでないと登録できないので、ご連絡をさせていただき、随時登録させていただきたいと思い

ます。「My Rotary」は、スマホからも見ることはできますので便利かなと思います。 

目指すは１００％で行きたいと思います。 

３．今、草加松原の戦略としてどんなものがあるかと言いますと、ホームページを 

持っておりますのでパソコン又はスマホで「草加松原ロータリークラブ」と 

入れるとこのような画面が出てきます。「クラブ方針」、「行事予定」、「週報」、 

「活動アルバム」「会員名簿」、「お問合せ」になっております。 

ちなみに、加藤年度に友好クラブの締結をしましたパシッグサウス RCの 

活動状況または、森年度に友好クラブの締結をしましたマリキーナイースト 

RCの活動状況を見ますと、Facebookに載せてあったり、Instagram・YouTube 

を活用したり、クラブのホームページも活用しています。 

今後は草加松原もこの３つ（Facebook・Instagram・YouTube）を掲載していか 

れればというところだと思います。今後これを検討していきたいと思います。 

より広域に活動をアピールできると言うところはメリットだと思います。 

世界的にも見せることができる。「IT委員会」としては「My Rotary」の登録を推進したいと思っております。 

時間の限り登録をし、次の「IT委員会」に引き継ぎたいと考えております。 

今、話題の「チャット GPT」をご紹介できればと思います。スマホでもできます。話題です。今までは何かを調べ

たいときに言葉を打ち込んで検索の結果がいくつも羅列され、どれを選んだらよいのかわからないところでござ

いましたが、これは話をしながらコンピューターが答えを選んでくれる。人工知能が質問に対して答えてくれるサ

ービスです。これを使うにお金和掛かることではございません。高度な AI 技術によって、人間のように自然な会

話ができるＡＩチャットサービスです。ぜひ使ってみると面白いかなと思って紹介しております。 

 今のところですが、２か月で１億人という事ですが、２０２３年現在時点で４億人くらいの人が使っているようで

す。活用されるのもひとつではないかと思います。 

課金されるものもありますが、課金しないで無料のサービスを使っても、結構な割合で的をえた話しをしてくれま

す！ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜チャット GPTの始め方＞ 

「チャット GPT」と調べていただくと「Introducing ChatGPT」のサイトを開いていただくとこのような紫の画面が 

現れます。すべて英語です。 

１．「Try ChatGPT」をクリック        ２．「Sign UP」をクリック     ３．メールアドレスを入れ「Continue」 

クリック 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊登録にはメールアドレスか Google/Microsoft アカウントが使用できま 

す。メールアドレスで登録する場合は、8 文字以上のパスワードの設

定が求められます。のちほど電話番号の入力が必要となるため、

Google/Microsoft アカウントと連携する場合は、紐づけられても支障

のないアカウントでの登録をおすすめします。 

＊登録したアドレスに OpenAI からメールが届くので、メール本文の

「Verify email address」から登録画面に移行します。名前と電話番号を

登録すると、6 桁の認証コードが記されたショートメールが送られてくる

ので、そちらを入力して完了です。 

＜チャット GPTを使ってみましょう＞ 

                       ＊ホーム画面の下部に入力スペースがあるのでそこに問いかけをしてみましょう。 

例）草加の名産品 と入れました。するとチャット GPTが回答してくれました。 

【草加の名産品】 

草加市は埼玉県に位置する都市であり、数々の名産品があります。以下にいくつか

代表的な名産品をご紹介します。 

１．草加せんべい: 草加市で有名なお菓子であり、薄焼きの米のせんべいです。伝

統的な製法で作られ、香ばしさとサクサクした食感が特徴です。 

２．草加漬け: 草加市は漬物の町としても知られており、特に「草加漬け」は有名で

す。キュウリやナス、カブなどの野菜を塩漬けにし、特製の漬け汁で味付けされて

います。さっぱりとした味わいが人気です。 

３．草加和紙: 草加市は和紙の生産地としても知られています。草加和紙は伝統的

な製法で作られ、薄くて丈夫な特徴があります。書道や絵画、工芸品などに利用

されることが多いです。 

４．草加餃子: 草加市は餃子の生産地としても有名です。特に「草加餃子」は一風変

わった形状が特徴で、焼き餃子として楽しむことができます。皮はパリッとしてい

て、ジューシーな餡が評判です。 

これら以外にも、草加市では地域ごとにさまざまな特産品が作られています。訪れ

た際には、現地のお土産や名産品を探してみると良いでしょう。 

＜チャット GPTの注意点＞ 

まずはセキュリティの問題です。信憑性の問題です。チャット GPT が提供する情報

の中には実際には存在しないものが含まれている場合があります。情報を鵜呑みに

せず、ファクトチェックをする必要性があるでしょう。 

チャット GPTは AIの可能性の広がりを実感させてくれる存在です。セキュリティや信

憑性などの注意点も忘れずに、上手に利用しましょう。 

 

                                                      

 



  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   5 月２３日 ニコニコＢＯＸ 

金額 12,000 円 累計 578,701 円 

5 月２３日  出 席 報 告 

会員総数 34 出席 1３ 

出席免除 5 ＭＵ  2 

出席適用 29 出席率 51.72 

米山記念奨学生   魏 莎莎さん 

加藤 芳隆会長 今日は、飯山 IT委員長の「活動の IT化」の卓話を楽しみです。宜しくお願い致します。 
会田小弥太会員 飯山会員、卓話宜しくお願い致します。 
飯山 英彦会員 「活動の IT化」の卓話をさせていただきます。宜しくお願い致します。 
牛山 信康会員 先週はお休みの日に屋根の樋そうじをしました。落ち葉がいっぱいであふれていて困ったも

のです。腰に安全帯を締めて、ロープも使って樋もキレイになり昨日の雨も気持ちよく流れ
ました。でも家族は、落ちたらケガをするからそろそろ止めるよう言われています。 

田中 和郎会員 今日は寒い！ 
富永  悟会員 飯山委員長、卓話宜しくお願い致します。 
二階堂祐司会員 飯山 IT委員長、卓話宜しくお願い致します。 
長谷部健一会員 昨日の夏日から今日は冬の寒さに変わりました。体調に気を付けましょう。 
        飯山 IT委員長、本日は卓話宜しくお願い致します。 
山崎 秀美会員 飯山英彦 IT委員長、卓話楽しみです。 
北畠 文康会員「活動の IT化」の卓話楽しみです。弊社もお客様とのやりとりは「LINE」が増えてきました。 
安田 洋介会員 本日は、飯山委員長の卓話楽しみにして参りました。 
 

 

今後のプログラム  
6/6   誕生祝・結婚祝          レセプション 

6/13 クラブ協議会           レセプション 

6/20  親睦旅行（6/25.26）に振替  甲府湯村温泉 

                                 ゴルフ担当 山口昭人会員 

  何回かご報告していますが、６月２５日・２６日の親睦旅行、加藤・鈴木杯親睦ゴルフですが、今現在１１名

の参加をいただいております。ゴルフせずに、温泉だけという方もいらっしゃいますので、多くのご参加をよろ

しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

                              二階堂祐司会員 

 皆さんこんばんは、先週の土曜日に魏 莎莎さんと一緒に米山日帰りバスツアーに行って来ました。私は

今回で３回目です。１回目は锡林高娃さん（シリン・ゴア）を受け入れた時に富永さんと一緒に行き非常に楽し

かったです。２回目は、徐 緒隆くん（ジョ シュロン）を受け入れた時で、今年３回目で常連と言ってもおかしく

ない 

のではないかと！米山学友の方達が色々企画していただきまして非常に楽しく、良い企画だと思います。ま

た機会がありましたら行きたいと思います。 

 加藤会長が印刷をしてきてくれましたが、２７７７０地区のホームページに当クラブのいちご狩りの様子が掲

載されています。ずっと下の方までスクロールしていただきますと「クラブの活動報告」があります。まだ一番

上に出ていますので是非見ていただきたいと思います。 

 昨日、２７７０地区公共イメージ部門委員長の瀬田さんから電話がありまして、この様子を「クラブダイジェス

ト」動画なのですが、ぜひ載せたいのでお話を聞きたいということでした。加藤会長、木村会員と３人で行きた

いと思います。掲載されましたらご報告させていただきます。 

                                 会田小弥太次年度幹事 

  皆さんこんばんは、次年度の各委員長さんにお願いです。山崎会長エレクトからメールで活動方針が送ら

れてきました。「ロータリー原点への回帰」という事が次年度の活動方針です。次年度の各委員長さんには年

度計画書に掲載する委員会の活動計画をお願いしたいと思います。６月５日までに事務局 FAXまたはメール

で尾根が愛したいという事でございます。提出に期限を厳守で宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 


